
Vorschläge Vorstand Sport
Beitrag von „Prothesengott“ vom 19. September 2015, 18:19

Zitat von Fei 

... es soll auch Menschen geben, die entwickeln sich weiter.

da hast Du natuerlich voellig Recht 

Aber die Entwicklung in Kiel bei einem 4.-Ligisten kann damit wohl nicht gemeint sein 

Was ich meine: Bornemann ist aufgrund seines Lebenslaufs nicht das, was wir akut brauchen.
Voellig wertfrei. Da waere mir im Vergleich ein Kreuzer, der sowohl in Liga 3 als auch Liga 1
aktiv war, deutlich lieber - vorausgesetzt auch er hat sich weiterentwickelt
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